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ATA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE DIRETORIA DO CONSELHO REGIONAL DE 1 

ENFERMAGEM DE ALAGOAS. 2 

 3 

                                                 - 7ª ROD/2018 4 
 5 

Aos nove dias do mês de julho de dois mil e dezoito, às nove horas e trinta minutos, na sede 6 

do Conselho Regional de Enfermagem de Alagoas, situado à rua Dr. José Bento Júnior, nº. 7 

40, Farol, nesta cidade, reuniu-se a diretoria do COREN-AL, com a presença dos seguintes 8 

conselheiros: Enfermeiro Renné Cosmo da Costa – Presidente, Enfermeiro Paulo Jorge 9 

Torres Guimarães Silva - Secretário e a Técnica de Enfermagem Leidjane Ferreira de Melo 10 

– Tesoureira; o Presidente abriu a reunião e após verificação de quorum cumprimentou a 11 

todos os presentes e declarou aberta a reunião. Ordem do dia: Item I- Projeto para 12 

aquisição de imobiliário do COREN-AL – 2018 Coren/MG quer se desfazer de imobiliário  13 

e parque tecnológico e nos ofereceu. Caso haja interesse, ficaria só o custo do transporte dos 14 

equipamentos. O Presidente disse que foi no hospital Sophia Feldman e conversou com a RT 15 

Ana Paula, negoviou um intercâmbio para vinda de 02 (duas) enfermeiras lá ou iríamos 16 

enviar duas enfermeiras da nossa câmara técnica de saúde da mulher para serem capacitadas 17 

quanto à inserção de DIU. Falou também que se reuniu com a presidente da ABENFO 18 

nacional, Cleide Ventura, negociou que o COBEON 2019 seja realizado em Maceió, a 19 

negociação avançou muito. Cleide Ventura pediu apoio ao Coren Al para uma pesquisa “ 20 

Força de Trabalho em enfermagem Obstétrica no Brasil” De forma aleatória deveram ser 21 

selecionadas alguns hospitais e que posteriormente esta pesquisa será estendida para outras 22 

maternidades em Alagoas sendo refeito novo calculo amostral no Estado. Disse também que 23 

o Cofen fez um levantamento de móveis e parque tecnológico aqui no Coren Al e estar 24 

aguardando uma posição.  Item VII – Portaria do Ministério da Saúde 1.675 de 28.09.2017 - 25 

número de pacientes sob os cuidados da equipe de enfermagem em hemodiálise - Renné 26 

disse que um usuário de hemodiálise ligou questionando a portaria 1675 de 28.09.2017 27 

sobre o número de pacientes sob os cuidados de enfermagem e o presidente Renné falou 28 

para ele que formalizasse. Leidjane disse que o Presidente da Associação disse que ele 29 

também iria fazer um relatório em nome da Associação. Falou também que os funcionários 30 

da Santa Casa de Misericórdia, solicitou uma posição do Coren em nome dos pacientes. 31 

Presidente Renné disse que fará uma nota de repúdio e que também o Cofen que é da esfera 32 

Federal esta juridicamente fazendo sua parte. Item VIII – Congresso de Auxiliares e 33 

Técnicos de Enfermagem - Leidjane pediu este ponto de pauta para enviar os técnicos de 34 

enfermagem para este Congresso e como nos comportaríamos.  Sr. Renne disse que o 35 

contrato de passagens seria renovado agora dia 10/7/2018. Ficou combinado que iríamos 36 

decidir quem iria ao Congresso através de sorteio na ROP. Item IV - CBCENF – Leidjane 37 

falou que precisamos nos preparar para o CBCENF designando uma comissão para 38 

organizar artesanato, roupa que iríamos vestir para o evento. Sr. Renné perguntou de quantos 39 

dias precisaríamos para resolver esse assunto? e Leidjane falou que 02 (dois) dias. Ficou 40 

combinado que seria 02(dois) dias para organizar e (03) três pessoas que participariam da 41 

comissão e que na Rop esse assunto seria resolvido. Item VI - Demanda reprimidas - A 42 
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Conselheira Leidjane falou que solicitou através de oficio relatório, pareceres ao jurídico e 43 

demora muito para responder, como também o coordenador de fiscalização. Disse que a 44 

última vez precisou notificar o mesmo, para que ele entregasse o relatório. Item VII – 45 

Planejamento Estratégico - Leidjane falou que não esta sendo monitorado o planejamento 46 

estratégico. O senhor Renné falou que o senhor Neto estaria entregando por esses dias e que 47 

depois não poderá continuar. Falou também que Precisamos escolher uma pessoa para que  48 

continue com o planejamento estratégico. Item VIII - Programação do Orçamento para 49 

2019 - Conselheira Leidjane falou que a partir do mês de Agosto vai fazer o cronograma 50 

para planejar 2019 e pediu para diretoria ajudar no planejamento. Item IX– Câmaras 51 

Técnicas - Leidjane falou que os pareceres que são pedidos vistas não estão voltando para 52 

correção. Sr. Renné disse que a câmara técnica estar com demanda grande e que as 53 

solicitações não existe setor definido para receber as solicitações de pareceres, mas que 54 

agora foi resolvido e foi montado um Pop, construindo normas técnicas para que seja 55 

seguido por todos. Item X- Antecipação de Férias do Fiscal José Weslley - Sr. Renné disse 56 

que Juliana e Erick pediram férias antes do tempo e foi negado. E logo após o coordenador 57 

Wesley solicitou antecipação e que iria mandar para plenária para que fosse decidido. Item 58 

XI – Outros - Presidente Renné disse que gostaria muito de contratar Stephani como 59 

controladora, mas que como a formação dela é Gestão de Pessoas e que o Cofen disse que só 60 

podia advogado, contador, administrador e economista. Disse também que ela virá fazer 61 

uma apresentação na ROP do diagnóstico feito no Coren. Presidente Renné disse que 62 

conversando com o Cofen soube também que o controlador deveria ser um funcionário 63 

efetivo de carreira e o único que tem o curso de direito é o senhor Antônio e o mesmo disse 64 

que não quer assumir. Outros – Será aberto pregão para 50.000 exemplares do código de 65 

ética. Nada mais havendo a tratar, às doze horas e trinta minutos, eu, Paulo Jorge Torres 66 

Guimarães Silva, Conselheiro Secretário, lavrei a presente ata, que segue assinada pelos 67 

Conselheiros presentes. 68 

 69 
Renné Cosmo da Costa - Presidente  70 

 71 

Paulo Jorge Torres Guimarães Silva – Secretário    72 

 73 
Leidjane Ferreira de Melo – Tesoureira 74 

 75 

 76 


